

春日部市立立野小学校だより



〒344-0048 春日部市南中曽根 1074 番地
TEL 048(736)0001 FAX 048(734)9400

<学校教育目標>

心身共に健康で生きる力のある児童の育成
～体づくりに励み、文化の香りのする学校～

令和4年度 9月号 令和4年8月29日発行

在籍児童数 537名
<https://schit.net/kasukabe/estaten/>

2学期始業式と長月(9月)を迎え

校長 石川 昌保

長い夏休みが終わり2学期始業式を迎えました。保護者・地域の皆様の夏休み中の子供たちの見守りに心から感謝申し上げます。特に保護者の皆様には、子供たちや御家族の新型コロナウイルス感染防止に取り組むと共に、PTA活動の一環として全教室のカーテンを洗濯していただき大変お世話になりました。ありがとうございます。皆様の温かい御支援のお陰で、7月23日(土)・24日(日)に5年生の林間学校を実施することができました。奥日光の湯滝周辺のハイキングや日光東照宮を見学し、豊かな自然と世界遺産の歴史に触れ、夜のキャンプファイヤーでダンスをしたりして、有意義な2日間を過ごすことができました。



<林間学校ハイキングの様子>

さて、今週は「夜が長くなる夜長月」を由来とする長月(9月)になります。夜は草むらから秋を感じる虫の音が響きますが、昼はまだ残暑が続いているので、引き続き熱中症にも注意することが必要です。新型コロナウイルス感染症対策と合わせて子供たちの健康安全に気をつけ、2学期の教育活動を進めていきたいと思っております。9月の主な行事として「立野っ子文化フェスティバル」が予定していますが、「学年単位の入れ替え制、参加者は各家庭1名のみ」の座席指定(事前に児童がくじ引き)、当日の校舎内公開はしない」の感染症対策の下に実施させていただきます。まだ新型コロナウイルス感染の心配がありますので、地域や保護者の皆様には感染症対策に御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

ところで、立野小学校はこの9月の開校記念日で46周年となります。昭和51年9月16日に校舎建設工事が始まり、翌年52年4月8日に市内17番目の小学校として児童数158名で始業式を迎えました。その後、児童数が増加しプレハブ校舎を建設するとともに2階建てだった管理棟に3階9教室を増築、さらに教室棟西側に3教室を加えました。昭和61年度に1751名の児童数となり、1年と4年、6年は8組までであったということです。令和4年3月までの卒業生の総数は7900名になります。

暦の上では間もなく秋分となりますが、旧暦の8月15日の月を「中秋の名月」と呼び、今年は、9月10日がその日にあたるそうです。中秋の名月を見ながら満月のような丸い団子を食べ、立野小学校の子供たちの健康と幸福を祈りたいと思っております。地域や保護者の皆様には、引き続きお力添えを賜りますようよろしくお願いいたします。



<立野小学校建設工事の様子>

小中合同研修会・学校運営協議会

本年度、「立野・大增コミュニティ・スクール」をスタートしました。今後、コミュニティ・スクールの活動をどのように実践していくのか、その方向性を考えていくための話し合いを行いました。

立野小、大增中の教職員がグループをつくり、現在の学校の現状から、地域の皆様に、教育活動へどのような御支援、御協力をお願いしたいかをテーマに話し合いました。

学校運営協議会委員の皆様には、話し合いの様子を見ていただきました。その後、話し合いの発表をもとに、今後の学校運営協議会の方向性について協議をしていただきました。

今回の成果をもとに、共育目標のもと、地域の皆様に御協力をお願いしながら教育活動を推進していきます。



立野っ子文化フェスティバルについて

9月17日(土)は、立野っ子文化フェスティバルを開催します。音楽の授業で学習してきた歌や楽器の演奏を発表します。子どもたちは、この日に向けて一生懸命に練習に取り組んでいます。保護者の皆様にも観てもらいたいと頑張っています。新型コロナ感染症対策のため制約(7月19日付のお知らせを御覧ください)がありますが、ぜひ御参観ください。

【各学年の発表曲】 ※発表順は、プログラムまたはお知らせにて御確認ください。

- 1年生 「しろくまのジェンカ」「にじ」「どれみで あいさつ」
- 2年生 「世界中の子どもたちが」「かっこう」「かえるの合唱」「ぷっかりくじら」
- 3年生 「エール!!」「よろこびの歌」
- 4年生 「クラッピング ファンタジー 第7番 楽しいマーチ」「ごんぎつね」
- 5年生 「クラッピング ファンタジー 第6番 ヘッドウィンド～風に向かって進め～」 「元気 勇気 ちから」
- 6年生 「ラバーズコンチェルト」「いのちの歌」

水分補給について

9月になりまして残暑が予想されます。9月後半からは運動会の練習が始まります。児童の健康を考慮し、水分補給については以下のとおりとします。

○水筒の中身について、9月21日(水)～10月22日(土)の期間は、スポーツドリンクを可とします。

「立野っ子ひろば」からのお知らせ

- 新型コロナ感染状況を鑑みて、9月5日と9月12日の「立野っ子ひろば」は中止いたしました。
- 10月17日(月)に予定していた「立野っ子ひろば」は学校行事の関係で、以下に変更となります。
変更後 : 10月18日(火) 15:15～16:15

8・9月の行事

日	曜	行事予定	
29	月	朝の会	第2学期始業式 3時間授業
30	火	ステップ	3時間授業 発育測定(1・2・3年)
31	水	ステップ	3時間授業 発育測定(なかよし、4・5・6年) 修学旅行保護者事前説明会(体育館)13:30～
1	木	ステップ	給食開始 委員会活動
2	金	ステップ	
3	土		
4	日		
5	月	読書	教育実習開始 教材費集金日
6	火	ステップ	クラブ
7	水	ステップ	
8	木	ステップ	
9	金	ステップ	
10	土		
11	日		
12	月	読書	
13	火	ステップ	
14	水	児童朝会	なかよしタイム
15	木	ステップ	交通安全教室(1・3年)
16	金	開校記念朝会	開校記念日
17	土	ステップ	立野っ子文化フェスティバル お弁当の日
18	日		
19	月	敬老の日	
20	火	振替休業日	
21	水	ステップ	
22	木	ステップ	
23	金	秋分の日	
24	土		
25	日		
26	月	読書	6年非行防止教室
27	火	ステップ	委員会活動
28	水	お話朝会	竜巻対応避難訓練
29	木	ステップ	
30	金	ステップ	教育実習最終日

共栄大学の学生3名が、本校で教育実習を行います。

9月16日は立野小学校の開校記念日です。今年度で46周年となります。

この日は、お弁当持参となります。下校は14時頃となります。

林間学校へ行っていきました



7月23日・24日に、5年生が林間学校に行ってきました。天候にも恵まれ、ハイキングやキャンプファイヤー、日光東照宮の見学を楽しみました。ホテルでの宿泊では、ホテルの方に礼儀正しいと褒めていただきました。

9月の生活目標

☆ きまりよい生活をしよう

- 「立野っ子のやくそく」を確認してしっかり守ろう
- 時間をしっかり守ろう

9月の健康目標

☆ けがや病気を防ごう

- 汗ふきタオルを身につけよう
- 睡眠を十分とろう

10月の主な予定

- 10月 3日(月) 立野っ子ひろば(漢字教室 1～3年)
- 4日(火)・5日(水) 6年修学旅行[箱根・鎌倉・小田原方面]
- 17日(月) 就学時健康診断のため変則日課4時間(給食なし)
- 18日(火) 立野っ子ひろば(漢字教室 4～6年)
- 20日(木) スクールカウンセラーによるふれあいの日
- 22日(土) 第46回秋季大運動会
- 24日(月) 振替休業日